

Protokolleintrag vom 17.06.1998

1997/466

**Postulat von Monika Bättschmann-Lätsch (Grüne) (vertreten durch Markus Knauss [Grüne]) vom 12.11.1997:
Kreuzung Regensbergbrücke/Hofwiesenstrasse, Realisierung einer Fussgänger/innen-Insel**

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3478/1997).

Die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat zur Prüfung entgegenezunehmen.

Hansueli Züllig (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlicher Mehrheit dem Stadtrat zur Prüfung **ü b e r w i e s e n** .

Mitteilung an den Stadtrat.